

Las principales cárceles de Uruguay implementarán nueva tecnología para bloquear señales de teléfonos celulares

Policiales



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 191
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/las-principales-carceles-de-uruguay-implementaran-nueva-tecnologia-para-bloquear-senales-de-telefonos-celulares_9072.php

LAS PRINCIPALES CÁRCELES DE URUGUAY IMPLEMENTARÁN NUEVA TECNOLOGÍA PARA BLOQUEAR SEÑALES DE CELULARES

Policiales

Las principales cárceles de Uruguay implementarán nueva tecnología para bloquear señales de teléfonos celulares

Nuevas tecnologías se instalarán en las principales cárceles de Uruguay para cortar el acceso a señales de teléfonos celulares.

Presentación de Tecnología de Inhibidores de Señal en Penitenciarías

El Ministerio del Interior Presenta Nuevos Inhibidores de Señal para Penitenciarías

Fecha: [Fecha de la noticia] El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, lideró ayer la presentación de una innovadora tecnología de inhibidores de señal de celulares, la cual será implementada en las principales unidades penitenciarias de Uruguay.

Este sistema tiene como objetivo fortalecer el combate contra el delito dentro de los establecimientos penitenciarios, permitiendo la definición de áreas específicas para la identificación y bloqueo de dispositivos electrónicos ilegales, según informaron fuentes del ministerio.

La incorporación de esta tecnología “está alineada con la estrategia del Ministerio del Interior de integrar equipamiento de vanguardia que contribuya a la lucha contra el delito.

Su implementación se llevará a cabo de manera progresiva en los principales centros de reclusión”, se detalló en el comunicado oficial.

Características de los Inhibidores de Señal

Los nuevos inhibidores están dotados de un sistema de inteligencia artificial que permite realizar bloqueos selectivos de dispositivos, evitando así acciones indiscriminadas, además de ser resistentes al vandalismo.

El proceso de implementación incluye la definición de un área concreta donde se monitorean e identifican los dispositivos activos, procediendo al bloqueo de aquellos que operen de forma ilegal.

Esta medida representa un avance significativo en las políticas de seguridad dentro del sistema penitenciario uruguayo, buscando garantizar un entorno más seguro tanto para los internos como para el personal que trabaja en estos lugares.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

LAS PRINCIPALES CÁRCELES DE URUGUAY IMPLEMENTARÁN NUEVA TECNOLOGÍA PARA BLOQUEAR SEÑALES DE TELÉFONOS CELULARES

as principales carceles de uruguay implementaran nueva tecnologia para bloquear senales de telefonos celulares

Tags

martinelli, principales, interior, ministro, ministerio, sistema, uruguay, inhibidores, dispositivos, noticia, celulares, bloqueo

Noticias relacionadas

3.7 * *Díaz-Canel atribuye el apagón a la intensificación del bloqueo de Eeuu contra Cuba*

4.4 * *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*

4.7 * *Inicia el bloqueo de X, antes Twitter, en Brasil: entérate de las razones detrás de esta medida*

3.5 * *X retoma su acceso parcial en Brasil, desafiando las restricciones impuestas*

3.7 * *Imponen pena a funcionario penitenciario por introducir teléfonos móviles en la cárcel de Salto*

4.3 * *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*

3.6 * *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

4.7 * *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*

3.8 * *Un operador penitenciario sentenciado por contrabando de celulares en la cárcel de Salto*

4.6 * *Funcionario penitenciario traficaba celulares en la cárcel de Salto y enfrenta prisión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024